

1010 Wien, Judenplatz 11 Österreich

Mediensprecher Mag. Christian Neuwirth Tel ++43 (1) 531 22-525 Fax ++43 (1) 531 22-108 christian.neuwirth@vfgh.gv.at www.vfgh.gv.at

Ersatzmitglied Heinz Schäffer verstorben

Der Verfassungsgerichtshof hat die traurige Pflicht, das Ableben seines Ersatzmitgliedes Heinz Schäffer (67) bekanntzugeben. Schäffer ist gestern nach längerer Krankheit verstorben.

Der Salzburger Universitätsprofessor war seit 1999 Ersatzmitglied des Verfassungsgerichtshofes.

"Heinz Schäffer war einer der profiliertesten Verfassungsjuristen des Landes und hat an einer Reihe von Entscheidungen des Verfassungsgerichtshofes mitgewirkt. Sein Beitrag war wegen seiner Fachkompetenz im Verfassungsgerichtshof sehr geschätzt", erklärte VfGH-Präsident Gerhart Holzinger zum Tod Heinz Schäffers.

Der Verfassungsgerichtshof besteht aus 14 Verfassungsrichterinnen und Verfassungsrichter, den sogenannten Mitgliedern des Gerichtshofes. Kann bzw. darf ein Verfassungsrichter nicht an der Beratung und Entscheidung eines Falles mitwirken - etwa wegen Krankheit oder Befangenheit - kommt ein "Ersatzmitglied" zum Einsatz. Ersatzmitglieder sind Johannes Hengstschläger, Irmgard Griss, Lilian Hofmeister, Gabriele Kucsko-Stadlmayer und Robert Schick. Da die Verfassung sechs Ersatzmitglieder vorsieht, muss die Bundesregierung dem Bundespräsidenten nach dem Ableben Heinz Schäffers ein Ersatzmitglied des Verfassungsgerichtshofes zur Ernennung vorschlagen.

2. Dezember 2008

Presseinformation